

5月の親子のつどいが開催されました

5月18日(火)、親子のつどいが開催されました。今年度最初の親子のつどいです。

テーマは「5月」。「母の日」と「こどもの日」にちなんだ遊びと「新茶を作って飲もう～お茶摘み体験」をしました。今回は2組の親子の方が参加してくれました。

お母さんと仲良し



歌に合わせてお母さんの膝の上で揺られたり、お母さんの肩を叩いてあげたり、一緒にダンスをしたりしました。普段はなかなか忙しいけれど、時にはスキンシップをしながら遊ぶ時間も大切にしたいですね。



こいのぼりを泳がせよう

大きなこいのぼりを泳がせてみました。「こんな大きいこいのぼり、本当に泳ぐのかな」…。風を送るとどんどん膨らんで元気いっぱい泳ぎ出しました。触ったり叩いたりこいのぼりの下をくぐったり乗ってみたい…。楽しくこいのぼりと遊びました。



お茶摘み体験



お茶って葉っぱからできているんだ！初めて触るお茶の葉。硬い葉と柔らかい葉を触り比べて、柔らかい葉だけをぷちっぷちっと摘みました。色合いも違いましたね。

次は茶摘みをした葉っぱをレンジで蒸して「もむ」作業です。湿って柔らかくなった葉を指で、手のひらで、しっかりもんでくれました。お茶のいい匂いがしてきます。「豆ご飯の匂い！」と言っていた友だちもいました。



いっぱいもんだらいよいよ乾燥。カリカリに乾いた葉っぱを小さくしてお茶パックに入れ、自家製新茶のできあがり。お味はいかがでしたでしょうか。自分で作ったお茶っ葉はお土産におうちに持って帰ってもらいました。



6月の親子のつどいは 6月15日(火)10:00~です。

6月のテーマは「梅雨」。かたつむりやあじさいに触れ、雨の音作りを楽しんでみませんか？

問い合わせ・申し込みは、

三重県立盲学校

TEL 059-234-2249

までご連絡ください。